

Interdisziplinäre Perspektiven zum Ukraine-Krieg



Die interdisziplinäre Tagung "Krieg in der Ukraine: Perspektiven" fand vom 30. August—1. September 2023 in Münster statt. Veranstalter war die Deutsche Hochschule der Polizei (DHPol) in Münster. Thematisiert wurden die Hintergründe und Herausforderungen des fortdauernden russischen Angriffskrieges gegen die Ukraine, Möglichkeiten seiner Beendigung sowie Rahmenbedingungen einer stabilen und wehrhaften internationalen Friedensordnung aus völker(straf)rechtlicher, außenpolitischer und polizeipraktischer Perspektive. Der Tagungsband enthält ausgewählte Tagungsvorträge. Weitere Beiträge blicken zurück auf die erste Kriegs-

Krieg in der Ukraine: Perspektiven

Interdisziplinäre Tagung an der Deutschen Hochschule der Polizei, Münster

Herausgegeben von Uwe Marquardt, Ass. iur., M.A., Univ.-Prof. Dr. Dr. Markus Thiel, Univ.-Prof. Dr. Lars Berster und Benedict Pietsch, M.A. M. Iur.

2024, 239 S., brosch., 74,—€
ISBN 978-3-7560-1402-6
(Kölner Schriften zum Friedenssicherungsrecht —
Cologne Studies on International Peace and Security Law
— Études colonaises sur le droit de la paix et de la sécurité internationale, Bd. 29)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1402-6

verbrechen-Tagung der DHPol in Münster 2022 und wagen einen Ausblick auf mögliche weitere Entwicklungen betreffend den Krieg in der Ukraine.

Mit Beiträgen von

Univ.-Prof. Dr. Lars Berster | Prof Dr. Andreas Heinemann-Grüder | KHK Christian Lippmann | Uwe Marquardt, Ass. iur., M.A. | Dr. Stefan Nacke, MdB | Benedict Pietsch, M.A., M.Iur. | Ruprecht Polenz, MdB a.D. | Univ.-Prof. Dr. Björn Schiffbauer | Univ.-Prof. Dr. Dominik Steiger | Univ.-Prof. Dr. Sabine Swoboda | Univ.-Prof. Dr. Dr. Markus Thiel

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





Interdisciplinary Perspectives on the War in Ukraine



The interdisciplinary conference "War in Ukraine: Perspectives" took place from August 30—September 1, 2023 in Münster. It was organized by the German Police University (Deutsche Hochschule der Polizei, DHPol) Münster. The conference focused on the background and challenges of the ongoing Russian war of aggression against Ukraine, ways of ending it and the conditions for a stable and defensible international peace order from the perspective of international (criminal) law, foreign policy, and police practice. The anthology contains selected conference presentations. Further contributions look back at the first

Krieg in der Ukraine: Perspektiven

Interdisziplinäre Tagung an der Deutschen Hochschule der Polizei, Münster

Edited by Uwe Marquardt, Ass. iur., M.A., Univ.-Prof. Dr. Dr. Markus Thiel, Univ.-Prof. Dr. Lars Berster and Benedict Pietsch, M.A. M. Iur.

2024, 239 pp., pb., € 74.00 ISBN 978-3-7560-1402-6 (Kölner Schriften zum Friedenssicherungsrecht – Cologne Studies on International Peace and Security Law – Études colonaises sur le droit de la paix et de la sécurité

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1402-6

DHPol conference on war crimes in Münster 2022 and venture an outlook on possible future developments concerning the war in Ukraine.

With contributions by

internationale, vol. 29)

Univ.-Prof. Dr. Lars Berster | Prof Dr. Andreas Heinemann-Grüder | KHK Christian Lippmann | Uwe Marquardt, Ass. iur., M.A. | Dr. Stefan Nacke, MdB | Benedict Pietsch, M.A., M.Iur. | Ruprecht Polenz, MdB a.D. | Univ.-Prof. Dr. Björn Schiffbauer | Univ.-Prof. Dr. Dominik Steiger | Univ.-Prof. Dr. Sabine Swoboda | Univ.-Prof. Dr. Dr. Markus Thiel

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

